

# VELUX-Exkursion 2014-Zi 11

Am 28.01.14 fuhren wir mit unseren beiden Lehrern, Herrn Rosenbaum und Herrn Graubner in das VELUX-Werk nach Sonneborn. Als nach einer rasanten Anreise die meisten Lehrlinge allmählich eintrafen, ging es nach einer kurzen Begrüßung durch Herrn Wiegert erst einmal zum Kaffee trinken. Frisch gestärkt und aufgewärmt sahen wir uns im Konferenzraum wieder, um uns nun viel über die Geschichte von Velux und den korrekten Einbau derer Dachflächenfenster erzählen zu lassen. Das Erste was uns in dem Raum ins Auge fiel waren die kostenlosen Gliedermaßstäbe und Freigetränke. So stiegen wir mit einem lächelnden Gesicht in die Theorie ein. Als nun ein sehr interessanter, doch auch teils langatmiger, Vortrag zu Ende ging begrüßten wir es sehr, dass ein Mittagessen für uns vorbereitet wurde. Nach der wohltuenden Kost stiegen wir direkt in die Praxis ein, in der uns gezeigt wurde wie man ein VELUX-Dachflächenfenster korrekt einbaut. Auch hierbei machte man uns wieder deutlich dass das R-(Roto)Wort von keinem ausgesprochen werden darf. Als unsere Klasse letztendlich die „qualitativere“ Marke, nach lehrreichen Stunden, in die Fläche eingepasst hatte, konnten wir es kaum erwarten in die VELUX-Erlebnisswelt zu gehen. Hier führte uns Herr Wiegert die Hochwertigkeit der Fenster vor. Er bewies, dass selbst ein Hubschrauber mit Nebelscheinwerfern uns nicht von unserer wohlverdienten Ruhe abhalten könnte. So ging auch der spannende Tag zuneige und wir verabschiedeten uns bei Kaffee und Kuchen, wonach wir die Heimreise antraten.

